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Informe: Memoria anual 2021 

 

Informe de Cumplimiento de Metas – Centro Uruguayo de Imagenología Molecular según las 

pautas proporcionadas por la DIGESE del MSP. 

  

1)     Cuáles fueron las principales metas trazadas para el ejercicio 2021 por la institución. 

Indique cuales son los principales logros alcanzados en cada una de ellas. 

  

i- Aumentar la cantidad de estudios de Resonancia Magnética en comparación con 

el año 2020. 

 Se cumplió con esta meta, habiéndose realizado en el periodo comprendido entre el 01 de 

enero de 2021 hasta el 30 de noviembre, 2021, 6.523 estudios de resonancia magnética, lo que 

representa un 65 % más que el igual periodo del año 2020, en el cual se realizaron 3.949 estudios  

 

ii- Consolidar las estrategias de “diagnoterapia” molecular basadas en 

radiofármacos de Lutecio 177. 

 Uno de los objetivos del Centro para el presente año fue consolidar al mismo como un Centro 

de referencia, especializado en técnicas de “diagnoterapia molecular”. Para esto se fijo como 

objetivo concretar un mínimo de diez dosis de 177Lu Dotatate a pacientes con tumores 

neuroendocrinos y con 177Lu PSMA para cáncer de próstata. Al 30 de noviembre del corriente, 

se han realizado 13 dosis y se realizarán 3 dosis mas en el mes de diciembre, completando así 

un total de 16 dosis en el presente año, de las cuales 8 corresponden a 177Lu Dotatate para 

pacientes con tumores neuroendocrinos y 8 a 177Lu PSMA para pacientes con tumores de 

próstata. 
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iii- Optimizar el procedimiento de Compras del Centro. 

 La presente meta, tuvo como principal objetivo la aplicación del procedimiento de compras 

definido por el Centro a partir del 2021. El objetivo fue alcanzar como mínimo que el 80% de los 

gastos cumplieran con las condiciones definidas con el procedimiento mencionado. Esto a los 

efectos de garantizar la transparencia del gasto y    optimizar los recursos por intermedio de 

controles. En el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 30 de noviembre de 2021, el 86% 

del gasto ejecutado se realizó a través del procedimiento de compras vigente, 

correspondiéndose a 558 procedimientos realizados, cumpliendo de esta manera con el 

objetivo planteado.  

 

iv- Reducción de la cantidad de estudios PET-CT realizados fuera de la pauta de 

Cobertura del FNR. 

 

 Se cumplió ampliamente el objetivo planteado. Se optimizó el proceso de gestión de aprobación 

y validación de los estudios PET CT. Durante el presente año se logró disminuir a un 5% el 

porcentaje de los estudios realizados por fuera de la normativa del FNR. 

  

v- Reformular la estructura de ingresos y costos del CUDIM para alinearnos a la pauta 

definida por el Poder Ejecutivo para los fondos asignados por rentas generales. 

 

 Se cumplió con el objetivo planteado, reformulando la estructura de ingresos y costos del 

Centro, logrando ajustarnos a la pauta definida desde rentas generales. Financiamos la 

disminución de los ingresos percibidos de fondos públicos a través del incremento de ingresos 

genuinos mediante la venta de servicios. 
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2) Indique cuáles son los principales obstáculos encontrados para el cumplimiento de las 

metas.  

 

i- La baja sustancial de las consultas ambulatorias fueron un gran obstáculo, debido a que 

nuestro Centro depende en un 100% de los estudios que se solicitan desde las diferentes 

instituciones que conforman el SNIS. Por otro lado, la competencia de mercado en los estudios 

no exclusivos que realiza el CUDIM. 

 

3)     Mencione cuáles son a su juicio las tres principales prioridades para el año 2022. 

 

i- Aumentar la cantidad de estudios de Resonancia Magnética realizados por el Centro 

a través de la ejecución de nuevos convenios. 

  

ii- Aumentar la cobertura de los estudios PET-CT realizados en CUDIM para los usuarios 

del interior del país a los efectos de lograr una mayor equidad en el acceso al mismo 

en todo el territorio nacional.  

iii-  Promocionar la actividad de CUDIM, en todo el país a través de visitas a los 

diferentes prestadores de salud, de cada departamento, a los efectos de mejorar la 

accesibilidad al Centro de todos los usuarios del SNIS independientemente del lugar 

de donde provengan. Por medio de esta actividad, dar a conocer lo que hacemos en 

CUDIM cada día en lo que a diagnósticos, investigación, tratamientos y formación 

de recursos humanos altamente especializados refiere. 

 


